

Se inicia recogida de firmas en Cuba en solidaridad con el pueblo venezolano



La Habana, 9, sep (RHC) Desde hoy y hasta el 13 de este mes se realizará un proceso de recogida de firmas en centros de trabajo y estudio de La Habana, Artemisa, Mayabeque, Matanzas y Pinar del Río, en respaldo y solidaridad con Venezuela, la Revolución Bolivariana y chavista, la unión cívico-militar de su pueblo y su legítimo presidente Nicolás Maduro Moros.

«Los trabajadores cubanos en cada una de estas provincias, en representación de todo el país, plasmaremos nuestras firmas para ratificar el apoyo al Gobierno y pueblo venezolanos, frente a las agresiones de Estados Unidos», declaró a Granma Consuelo Baeza Martín, miembro del Secretariado Nacional de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC).

«En centros laborales y educacionales reafirmaremos una vez más nuestra vocación solidaria y nuestro apoyo al hermano país», añadió.

La funcionaria precisó que, como parte de esta jornada solidaria, se efectuarán actos donde se dará lectura a la carta del pueblo venezolano al Secretario General de las Naciones Unidas, Antonio Guterres,

se condenará la política agresiva del Gobierno de Estados Unidos contra la nación sudamericana y se firmará por los trabajadores una planilla colectiva, la cual incluirá nombres y apellidos, número de carné de identidad y rúbrica de cada uno de los firmantes.

Venezuela ha dedicado una carta a Guterres, solicitándole que haga valer el Derecho Internacional y exija el fin de las agresiones estadounidenses.

Desde el pasado 10 de agosto hasta la fecha, más de diez millones de venezolanos han rubricado dicha carta en las plazas Bolívar del país, a través de la campaña No More Trump! (¡No Más Trump!), en rechazo a las acciones injerencistas y unilaterales del Gobierno estadounidense y del presidente Donald Trump. Las actividades han suscitado el apoyo de la comunidad internacional.

Como advirtió el Primer Secretario del Comité Central del Partido, General de Ejército Raúl Castro Ruz, en su discurso del 26 de julio de 2018, «para nosotros, igual que para Venezuela y Nicaragua, está muy claro que se estrecha el cerco y nuestro pueblo debe estar alerta y preparado para responder a cada desafío con unidad, firmeza, optimismo y fe inquebrantable en la victoria».

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/201414-se-inicia-recogida-de-firmas-en-cuba-en-solidaridad-con-el-pueblo-venezolano>



Radio Habana Cuba